

MILITER

Operasi Bersih Drainase: Kolaborasi Pemdes, Babinsa, dan Warga Cegah Banjir

M Ali Akbar - SULBAR.MILITER.CO.ID

May 19, 2024 - 11:34



Pasangkayu - Dalam upaya mencegah banjir dan menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, Babinsa Koramil-02/Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu memimpin langsung Operasi Bersih Drainase di Dusun Benteng, Desa Kaluku Nangka, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini melibatkan kerjasama antara Pemerintah Desa (Pemdes), Babinsa, dan warga setempat.

Minggu (19/5/2024)



Operasi yang dilakukan pada minggu ini bertujuan untuk membersihkan drainase yang telah tertutup oleh tumbuhan liar di kiri dan kanan jalan. Kepala Dusun Benteng, Bapak Hadrawi, bersama warganya menyambut antusias kerja bakti ini. "Kerja bakti ini membangkitkan kembali semangat gotong-royong yang hampir punah ditelan masa," ujarnya dengan penuh semangat.

Serda Akhmad Zadri, selaku Babinsa Desa Kaluku Nangka, mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini. Ia menekankan pentingnya pembersihan drainase dan bahu jalan sebagai upaya pencegahan banjir dan penyebaran penyakit menular. "Menjaga aliran air yang lancar dengan membersihkan sampah adalah langkah penting untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat," kata Zadri.

Pelaksanaan karya bakti ini meliputi pembabatan tumbuhan liar di ruas kiri dan kanan jalan serta pembersihan tanah dan lumpur. Langkah ini diharapkan dapat mencegah banjir saat hujan deras serta menghindari genangan air yang berpotensi menimbulkan jentik-jentik nyamuk, yang berbahaya bagi kesehatan warga.

Bapak Hadrawi menyampaikan terima kasihnya kepada Babinsa Desa Kaluku Nangka atas kepeduliannya dalam membantu kegiatan karya bakti ini. "Kehadiran Babinsa memberikan motivasi besar bagi kami untuk menjaga kebersihan lingkungan. Kerjasama yang baik antara TNI dan pemerintah desa sangat berarti dalam memajukan wilayah kami. Semoga kerjasama ini terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat," ujarnya dengan penuh harapan.

Operasi Bersih Drainase ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI, pemerintah desa, dan warga dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan, serta mencegah banjir di masa mendatang. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain untuk meningkatkan semangat gotong-royong demi kesejahteraan bersama.